
Herr Willnecker schlägt vor den Beschlussvorschlag zu 2. dahingehend zu ergänzen,
dass die Ergebnisse des regionalen Siedlungsentwicklungskonzept als
Abwägungsbelang zu berücksichtigen sind. Bezugnehmend auf den Beschluss hält Herr
Dr. Frank den Beschlussvorschlag zu 1. für obsolet, da die Abstimmung über den
Beschlussvorschlag zu 2. voraussetzt, dass das regionale
Siedlungsentwicklungskonzept zur Kenntnis genommen wird.

Herr Pätzold weist auf die angestrebte enorme Verdichtung, insbesondere durch die
herzustellende Wohnungsdichte, hin. Daher ist bei zukünftigen Projekten Sorge zu
tragen, dass umfassende Begrünungsmaßnahmen vorgenommen werden, um die
Temperaturen in den Siedlungen niedrig zu halten.


